
Sportverband Bad Honnef e.V. 
Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 08.01.2018, 20.00 Uhr, 

Haus der Jugend, 53604 Bad Honnef 

 

Anwesend: Marie-José Püllen, Jörg Franz, Stephan Elster, Stephan Theiß, Olaf Beddies, 

Helmut Schlegel, Norbert Grünenwald (Stadtverwaltung), Robert Heil 

(Protokoll) 

Gäste: Klaus-Peter Baum (DLRG), Mirko Lorenz (SFA) 

Sitzungsende: 21:30 Uhr 

 

Tagesordnung 

TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 11.12.2017 

TOP 2 Bericht: Mitgliederversammlung der SFA 

TOP 3 Stand Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung 

TOP 4 Termine 

TOP 5 Verschiedenes 

 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 6 Verschiedenes 
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TOP 1  Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 11.12.2017 

Das Protokoll der Sitzung vom 11.12.2017 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 2  Bericht: Mitgliederversammlung der SFA 

Robert hat den svb als Gast bei der MV der SFA am 13.12.2017 

vertreten und berichtet über eine gut besuchte Veranstaltung, anlässlich 

derer die Neuwahl des Vorstandes stattfand. Der ausscheidende 

Vorsitzende  Claus Elbert wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt. 

Neuer Vorsitzender ist Mirko Lorenz, dem Robert nach seiner Wahl 

eine gute Zusammenarbeit mit dem svb angeboten hat. Die 

umfangreiche Tagesordnung beinhaltete auch einen Bericht über die 

neue Joseph-Bellinghausen-Halle, wobei Robert nicht umhinkam darauf 

hinzuweisen, dass es sich um eine Halle für ganz Bad Honnef handelt 

und es somit völlig legitim ist, dass auch "Talvereine" auf Antrag und 

bei Berücksichtigung aller Interessen die Halle nutzen können. Die 

prekäre Hallensituation in Bad Honnef wird sich leider erst mit der 

Inbetriebnahme der St. Josef-Halle in ca. 4 bis 5 Jahren entspannen. 

Darauf wurde aber auch schon im Vorfeld ausreichend durch Stadt und 

svb hingewiesen. Gleichwohl, und auch darauf hat Robert hingewiesen, 

steht es den SFA frei, bei Bedarf Hallenzeiten im Talbereich zu 

beantragen. Stadt und svb werden sich, wie für alle anderen 

antragstellende Vereine, bemühen, beantragte Zeiten so weit wie 

möglich zu realisieren und zu genehmigen. 

TOP 3 Stand Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung 

Zur Vorbereitung der Moderation und der Presseinfo übersendet Helmut die 

Auswertungen über die abgelegten Sportabzeichen im Laufe der Woche an Robert. 

Getränke für den Getränkeausschank und Schokolade für die Kinder besorgt Jörg. Mit 

dem Musikensemble CLAX der Musikschule steht die musikalische Begleitung der 

Feierstunde. 

Einerseits steigt erfreulicherweise die Zahl der am Sportabzeichenwettbewerb 

teilnehmenden Schulen und damit die Anzahl der in Bad Honnef abgelegten 

Sportabzeichenprüfungen, andererseits bedingt die Haushaltslage des svb eine 

Anpassung der im Wettbewerb ausgelobten Preise. Der Vorstand beschließt 

einstimmig folgende Staffelung der Preisgelder: 

1. Platz > 100 EUR; 2. Platz > 75 EUR; 3. Platz > 50 EUR; alle weiteren 

Platzierungen > 25 EUR. 
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Die für die Sportlerehrung vorliegenden Meldungen werden in den nächsten Tagen 

von Norbert und Robert gesichtet und bewertet, sodass alsbald auch hier Moderation 

und Presseinfo vorbereitet werden können. Wie in den vergangenen Jahren sollen die 

zu ehrenden Sportler*innen neben einer Urkunde der Stadt einen Gutschein von 

Intersport Schmidt, der zur Hälfte vom svb finanziert wird, erhalten. 

TOP 4 Termine 

13.01.2017, 15:00 Uhr Informationsveranstaltung Datenschutz, 

Aufenthaltsraum des TV Eiche (über dem HIT, Eingang 

Südseite) 

05.02.2018, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Ort: Haus der Jugend, 

Bahnhofstr. 2c 

25.02.2018, 11:00 Uhr Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung, Ratssaal 

im Rathaus Bad Honnef 

27.02.2018, 18:00 Uhr Sitzung Ausschuss f. Bildung, Sport, Kultur und Soziales 

12.03.2018, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Ort: Haus der Jugend, 

Bahnhofstr. 2c 

20.03.2018, 18:00 Uhr Hauptausschusssitzung des KSB, Kreishaus Siegburg 

16.04.2018, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Tennisanlage TVE, Endhaltestelle 

Stadtbahn 

14.05.2018, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Tennisanlage TVE, Endhaltestelle 

Stadtbahn 

04.06.2018, 19:30 Uhr svb-Vorstandssitzung, Tennisanlage TVE, Endhaltestelle 

Stadtbahn 

05.06.2018, 18:00 Uhr Sitzung Ausschuss f. Bildung, Sport, Kultur und Soziales 

18.09.2018, 18:00 Uhr Sitzung Ausschuss f. Bildung, Sport, Kultur und Soziales 

20.11.2018, 18:00 Uhr Sitzung Ausschuss f. Bildung, Sport, Kultur und Soziales 

 

TOP 5 Verschiedenes 

Zur Informationsveranstaltung über die neue EU-Datenschutzgrundverordnung und 

ihre Auswirkungen für Vereine sind bislang 18 Anmeldungen erfolgt. Da noch einige 

Plätze frei sind, hier noch einmal der Hinweis auf die Veranstaltung und deren 

Wichtigkeit für Vereinsvorstände/ -mitarbeiter, die mit personenbezogenen Daten 

umgehen. 

Norbert weist auf die in der kommenden Woche stattfindende Sondersitzung des 

Ausschusses für Bildung, Sport, Kultur und Soziales hin, in der u.a. die Verwendung 

der Sportpauschale thematisiert wird. Diese wird zwar in voller Höhe (rd. 69 TEUR) 

für den Erhalt der bestehenden Sportstätten verwendet werden, deckt jedoch den 

erforderlichen Investitionsbedarf nur zum Teil. 
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Stephan (Elster) unterrichtet Mirko über 3 vorliegende Kündigungen von 

Bandenwerbern in Aegidienberg, wovon nur eine fristgerecht erfolgte. In den beiden 

anderen Fällen werden bis zur vertraglichen Kündigungsfrist nochmals Rechnungen 

erstellt. 

Bei dieser Gelegenheit problematisiert Stephan die Finanzlage des svb insbesondere 

im Hinblick auf die Finanzierung der Sportabzeichen für Kinder und Jugendliche (in 

diesem Jahr rund 900 EUR) und die Durchführung der Feierstunde zur 

Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung (jährl. rund 1.000 EUR). Hier werden 

dringend Sponsoren gesucht, die gewillt sind, diese Art Leistungen in Zukunft 

mitzufinanzieren. Generell wird der Vorstand alsbald über die Neuaufstellung der svb-

Finanzierung beraten müssen. 

Die Vereine werden gebeten, ihre bereits feststehenden Termine (Sportfeste, 

Mitgliederversammlungen, Schützenfeste, etc.) der Geschäftsstelle mitzuteilen, damit 

sie im Terminkalender veröffentlicht werden können. 

Der Vorstand bedankt sich bei Klaus-Peter Baum und seiner DLRG-Ortsgruppe, die 

dem svb ihren Tagungsraum für diese und die kommenden 2 Sitzungen zur Verfügung 

gestellt hat. 

 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 6 Verschiedenes 

Keine Beiträge 


